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3月5日，农发行总行首席风险

官、河南省分行党委书记、行长李小

汇到我县调研棚户区改造项目、生

态种植、养殖项目、土地复垦项目、

医疗卫生项目建设工作，并召开会

议，听取相关情况汇报。

副市长张庆一，县委书记许红

兵，县委副书记、代县长王代强陪同

调研。

李小汇先后实地察看了皮庄棚

户区改造项目（如图）、康龙集团、幸

福村居棚改项目、闹店土地复垦项

目、中医院新址建设情况。近年来，

农发行在乡村振兴、民生改善等方

面给予我县大力支持，一批县域重

点项目有序推进，极大促进了我县经济社会高质量发展。

在随后召开的会议上，李小汇听取了农发行支持我县

项目建设和项目申报情况介绍后认为，在疫情防控的关键时

期，宝丰县一手抓疫情防控，一手抓经济发展，各项工作井然

有序，呈现出良好的发展势头。农发行将进一步加大对宝丰

各项事业的支持力度，充分发挥政策性银行的职能作用，用

足用活政策，帮助宝丰解决经济社会发展中资金问题，进行

有效投资，努力将宝丰的发展思路和战略措施落实到金融服

务项目中，助力宝丰县早日迈入全国“一百强”。

许红兵表示，宝丰县正处在转型发展、换道超车的关键

时期，发展势头强劲，营商环境优越，希望农发行一如既往

地关心支持宝丰发展，发挥行业和资金优势，为宝丰建设

“四强县”、迈入全国“一百强”提供更有力的金融支持。宝

丰县委、县政府将加倍珍惜与农发行的合作，精心谋划项

目，加强资金管理，提高使用效率，真正把农发行的支持落

到实处，奋力推动宝丰经济社会高质量发展。

县领导李捍卫、马胜昔、范静文、张义辉、王红旗、亢鹏

举参加调研。 （李萍 李得胜）

李小汇到我县调研棚户区改造项目等建设工作
3月7日下午，我县农业产

业结构调整暨水系连通建设座

谈会在李庄乡召开。县委书记

许红兵出席座谈会并讲话。

李庄乡、闹店镇、石桥镇、

肖旗乡、周庄镇党委书记，部分

村支部书记，围绕花生种植先

后作了发言。

在听取大家的发言后，许

红兵指出，召开农业产业结构

调整暨水系连通建设座谈会的

目的，就是要转变各乡镇传统

种植的观念，把思想统一到产

业结构调整上来。各乡镇要落

实市委提出的“一村一品、一乡

一业”的工作要求，统筹谋划，

优化布局，抓住机遇，强力推动

农业产业结构调整，实现农业

产业提质增效。

许红兵要求，各乡镇在发

挥好现有种植优势的基础上，

因地制宜把花生特色产业补上

去，培育乡村振兴新动能。要

围绕特色农业产业绘制“四张

图谱”，提高产业种植规模和质

量，不断延链、补链，丰富产品

种类，提高产品附加值，促进一

产接二产、连三产，实现产业融

合发展。相关单位和基层党组

织要加强与技术人员的对接，

为群众提供更好的技术服务，

推动以花生种植为特色的种植

产业向更高质量发展，促进全

县农业总体实力发展壮大。

许红兵强调，做好水系连

通建设，是功在当代、利在千秋的大事。各乡镇、

各部门要坚持绿色发展理念，围绕“水”字做文章，

围绕“四水同治”，精心谋划，采取行之有效措施，

做好清淤、修堤等水系建设任务。要完善规划设

计，倒排工期、挂图作战，确保全县水系连通建设

顺利推进，县域生态环境得到改善。

县领导马培翼、马胜昔、王忠贤、王红旗参加

会议。 （李萍 李得胜）
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3月6日，县政府与银龙水务投资有限公司签订宝丰县

城市供水项目。县委副书记、代县长王代强，县重点项目工

作领导小组副组长王忠贤、谢水池，河南银龙水务投资有限

公司总经理黄绍辉等出席签约仪式。

近年来，县委、县政府规划实施县域水系治理、供水水

质提升、海绵城市建设、城中村改造等工程，全面改善人居

环境。随着城镇化快速推进，现有的供水设施已无法满足

城市发展和居民日益增长的供水需求。为促进全县供水市

场化、专业化改革，保障城市供水事业持续健康发展，我县

与银龙水务投资有限公司进行合作，吸收社会资本和先进

的管理经验，提高宝丰城区供水服务质量，提升城乡居民饮

水安全品质，为推动城乡一体化发展打下良好基础。

王忠贤代表县政府与河南银龙水务投资有限公司签订

宝丰县城市供水项目合作协议。 （朱亚旭 杨涛）

县政府与银龙水务投资公司签订城市供水项目

３月５日下午，铁路地区办事处城市社区治

理“五个一”机制启动仪式暨“三八”妇女表彰大会

举行，安排部署志愿服务工作，表彰先进妇女代

表，为城市社区治理工作集聚力量、增添活力。

县委常委、组织部长郭杰，县人大常委会机关

党组书记杨占杰参加活动，并为邓娟等９名巾帼

标兵和梁玉枝等７名优秀巾帼志愿者颁奖。

郭杰、杨占杰等还为城市社区10支特色志愿

服务队授牌，为成立的３个社区党组织和网格党

组织进行授牌。

就如何进一步做好城市社区治理建设工作，

郭杰要求，铁路地区要建立网格党组织管理机制，

设立一呼必应服务站，及时服务群众、化解基层矛

盾，打通服务基层最后一公里，以党的建设高质量

推动经济社会高质量发展，为努力建设“四强县”

做出应有的贡献。 （李前进 孙元坤）
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3月6日，县委统战部为观音堂林站三间房村

建档立卡贫困户屈圈家里安装网线，购买彩电，为

高三学生屈蒙迪架起信息求学路，使她再也不用

到邻居家蹭网上课了。

当天下午，笔者见到了刚从县城看病回来的

屈蒙迪，说起装网线一事，她激动地说：“非常感谢

叔叔阿姨对我的关怀，当他们了解到我的情况后，

给我家装了网线，买了彩电。当知道我的胃不好

时，又带我到医院看了病，抓了药，还给我买了套

新衣服，今后我一定好好学习，争取考个好大学。”

屈蒙迪是县一高高三年级的学生，由于家庭

变故，从小跟着爷爷奶奶生活，2017年被确定为建

档立卡贫困户。县委统战部作为三间房村的主体

帮扶单位，日前在对学生进行“停课不停学”的排

查中，了解到屈蒙迪经常跑到邻居家蹭网学习时，

立即联系联通公司为她家安装网线，同时买来一

台彩电供她网上学习。

笔者还了解到，由于屈蒙迪胃不舒服，当

天，县委常委、统战部长申红霞还亲自带领她到

县人民医院检查了身体，并为她新买了一套衣

服和鞋子。

（王真真 陈兵）

县委统战部为贫困学生架起信息求学路

屈蒙迪再也不用到邻居家蹭网上课了

3月6日下午，副市长刘江带领

全市普通公路绿化观摩团到我县观

摩，交流普通公路行道绿化种植、补

植工作。

观摩团先后来到薛杨线与魔术

大道交汇点的公路驿站、肖旗乡朱洼

村、平郏快速通道等进行实地观摩。

春节前后，在抓好新冠肺炎疫情

防控管理的同时，我县已经对所有县

乡道路进行了行道树的补植、补栽，

共栽植大叶女贞、百日红、法国梧桐

4000 余棵，绿化里程 247 公里，已经

超额完成市定任务。分流岛建设工

作是我县今年交通建设的重点工作

任务，涉及全县9个乡镇31个路口，

目前已完成3个路口、11个分流岛的

建设，其它建设工作正在有序推进

中。

县领导桓贯超、张义辉陪同观

摩。 （王超峰 袁松柳）

全市普通公路绿化观摩团到我县观摩


